

●平昌五輪女子スキージャンプ銅メダリスト
高梨沙羅選手が西条を楽しむ

4月5日、(株)クラレの社員である女子スキージャンプの高梨沙羅選手がクラレ西条事業所を訪れた後、同社員と市内を散策。「うちぬきのお水のおいしさに驚きました。自然も身近で、すっかり西条が好きになりました」と語りました。



アクアトピア水系でうちぬきの水や桜を楽しんだ高梨選手

●十河信二氏ゆかりの地で共演
一番列車運転士が夢の超特急を語る

昭和39年10月1日の上り一番列車「ひかり2号」を運転した大石和太郎氏と関亀夫氏のトークショーを、3月24日に四国鉄道文化館で開催。「夢の超特急」の開業に携った体験談や十河信二氏との出会いなど、貴重な話を大勢の来館者に語っていただきました。



新幹線開業時と同じ配置で撮影に応じる大石氏（左）と関氏



小松高校吹奏楽部による美しいアンサンブル演奏



西条北中学校合唱部はきれいな歌声を響かせました



新井満さんも歌声を披露



松浦碧さんのピアノ演奏

●西条市愛唱歌「石鎚山」完成記念イベント
さまざまな形で「石鎚山」を表現

3月19日、作家の新井満さんが作詞・作曲した楽曲「石鎚山」の完成記念イベントを丹原文化会館で開催。当市出身のピアニスト・松浦碧さんによる演奏や健康体操、アンサンブル演奏、合唱など多彩な方法で曲が披露され、多くの来場者が聞き入っていました。

さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

●スポーツライミング教室
学んで登る楽しさ

3月21日、2度のワールドカップで総合優勝した平山ユージ先生を迎えて、小中学生を対象としたスポーツライミング教室を開催。先生から技術を学んだ子どもたちが、クライミング競技を楽しんでいました。



熱心に平山先生から学ぶ子どもたち

●オーストリアクライミング協会
友好交流に関する覚書

3月14日、オーストリアクライミング協会のオイゲン・ブルチャー会長が当市を訪れ、市および西条市スポーツライミング推進実行委員会との友好交流に関する覚書に調印。東京五輪を契機に積極的な交流を行うことを誓いました。



ブルチャー会長（左）、峯本典寛会長（右）

●中国・保定市の代表団が来西
友好都市25周年の節目

3月27日・28日の2日間、当市と友好都市提携を締結してから25周年という節目の年を迎えた中国・保定市の代表団が来西。市役所で市長と意見交換したほか、石鎚クライミングパークSAIJOなど市内各地を視察しました。



保定市の代表団の皆さん

●愛称は「いっしー」
癒やしロボットが寄贈

3月27日、田中技研(株)から世界一の癒やしロボットとしてギネスブック認定されているメンタルコミットロボットが寄贈。石鎚山から「いっしー」と命名され、窓口で来庁者を迎えるほか、介護予防事業などで活用します。



いっしーを寄贈する田中正夫氏（左）

●安心して暮らし続けるために
エーザイ(株)と協定締結

3月11日、県内で初めてエーザイ(株)と認知症に関する連携協定を締結。今後、認知症の理解促進などに取り組み、認知症の方やその家族が住み慣れた地域で安心して豊かに暮らし続けることができるまちづくりを進めていきます。



林秀樹代表執行役（左）と玉井市長

●栄典受章
叙勲の受章者を紹介

このたび、次の方が叙勲の榮譽に輝かれました。おめでとうございます。

瑞宝双光章 郵政事業功勞
佐々木幸大氏（大町）
元特定郵便局長

